



Los avatar, ganadoras del concurso de disfraces.



Un simpático equipo de Ferrari.



Los estudiantes de sexto de Medicina, vestidos de marineros, en la Plaza Mayor. /REP. GRÁFICO: BARROSO

ALUMNOS ■ SAN LUCAS

# El ingenio de los médicos

Los estudiantes de Medicina iniciaron ayer las fiestas universitarias con una concurrida celebración en la que hubo disfraces de todo tipo

R.D.L.

LOS estudiantes de Medicina desplegaron ayer todo su ingenio en la primera de las fiestas universitarias del nuevo curso 2011-2012. Disfrazados de marineros con barco incluido, de sobres de frenadol, de galletas oreo, de los personajes de Mario Bros o del equipo de Ferrari, entre otros, los alumnos demostraron que no les falta creatividad, aunque las verdaderas triunfadoras del concurso de disfraces organizado con motivo de San Lucas fueron las jóvenes caracterizadas como los avatar de la película de James Cameron. Las batas blancas en las que estamparon sus firmas los veteranos quedaron solo para los novatos de la facultad, que llegaron al centro a primera hora de la mañana.

Sus compañeros no tardaron en aparecer para animar el ambiente con cánticos de todo tipo a los que, tras el chocolate de las once de la mañana, puso música una charanga.

Las fiestas universitarias comenzaron con mucho ritmo pero poco alcohol. En todo momento los vigilantes de la Universidad evitaron que los alumnos introdujeran alcohol en el Campus Unamuno.

Tras el pregón, el concurso de disfraces y el chocolate llegó uno de los momentos más esperados de la mañana. Pasadas las once y media los futuros médicos llegaron en avalancha hasta Derecho donde, como es tradición, ocuparon sus escaleras para ridiculizar a sus compañeros



Los alumnos se reunieron a primera hora de la mañana en las puertas del centro.

con canciones burlescas.

Después, escoltados por la Policía y entre gritos iniciaron su camino hasta la Plaza Mayor donde se convirtieron en el centro de todas las miradas, tanto de los turistas como de los salmantinos que paseaban por el lugar.

Más canciones, alguna que otra botella camuflada y entre gritos de victoria los numerosos estudiantes de Medicina siguieron la fiesta por los bares de la zona de Gran Vía y Correhuela hasta bien entrada la noche.

Por la tarde, como era de esperar, el buen tiempo incitó a muchos a sacar las bebidas a la calle, aunque la vigilancia evitó que se organizaran grandes "botellones".



Algunos jóvenes bebiendo fuera de los bares donde se organizó la fiesta.

## LOS DETALLES

**■ MUCHA IMAGINACIÓN.** Los estudiantes de Medicina demostraron ayer que ningún disfraz se resiste a su imaginación. Los jóvenes alumnos dieron formas a ideas tan complicadas con una célula o tan divertidas como los típicos soldados verde de plástico que se sujetan sobre una penna. Por supuesto, no faltaron personajes de actualidad como la duquesa de Alba y su marido Alfonso Díez o la popular Lady Gaga.

**■ CONTROL EN EL CAMPUS.** El equipo de seguridad de la Universidad de Salamanca estuvo controlando en todo momento a los estudiantes para que no introdujeran bebidas en el Campus y las pocas botellas que encontraron terminaron en las papeleras del recinto universitario.

**■ ESCOLTADOS POR LA POLICÍA.** Para acudir del Campus Unamuno a la Plaza Mayor, los jóvenes fueron acompañados por un grupo de policías que favorecieron que los alumnos caminaran en orden. Aún así, algunos se escabulleron para ir al supermercado a comprar bebidas alcohólicas, sin embargo, a su llegada a la Plaza Mayor la Policía requisó buena parte de estas botellas.

**■ FIESTA POR LA TARDE.** Pasada la una del mediodía, los estudiantes continuaron la fiesta por diversos bares de la ciudad. Aunque a la hora de comer había muchos menos jóvenes de fiesta, por la tarde de nuevo volvieron a reunirse en torno a Gran Vía y Correhuela y se pudo ver a grupos de jóvenes dispersos consumiendo alcohol en la calle pese a la vigilancia policial.